

IXELLES NOUVEAU

Chants cousus de fil blanc

Un atelier de couture créé pour "équiper" la chorale



Pour "enrichir" d'accessoires la chorale "chant 33", un atelier de couture "psychédélique" vient d'être lancé.

M.LLANDE

R "Sans fil à retordre". C'est le nom d'un atelier de couture plutôt original, qui vient de démarrer au "133" (de la rue du Viaduc). C'est aussi une belle histoire... de chant.

"Ilya un an, nous avons mis sur pied une chorale appelée "chant 33", explique Catherine François, coordinatrice au 133. "Parce que les chorales étaient à la mode et parce que cela permet de lier les gens en dehors des groupes sociaux ha-

bituels." En effet. On y retrouve des assistants sociaux du CPAS mais aussi des personnes qu'ils aident, des habitants du quartier, une choriste de Sttella et... des résidents de la clinique psychiatrique Sanatia!

Ils sont ainsi une bonne vingtaine à se retrouver tous les mercredis midis pour chanter. "Notre répertoire va de Zazie à Gainsbourg, en passant par une berceuse slave, des chants latinos. On va bientôt appren-

dre un chant portugais."

Tout cela sous la houlette de la professeur de chant Jo Lesco. "Chant 33" s'est déjà produit dans divers lieux (maisons de repos...). Et même sur la Grand'Place, dans le cadre de Bruxelles Bravo. Mais...

"SANS FIL À RETORDRE"

"On s'est aperçu qu'on manque d'accessoires", reprend Catherine François. "D'où, le mercredi soir, cet atelier de couture

"psychédélique". Dans le sens qu'on détourne le tissu de son origine pour avoir des accessoires. Comme des sacs et des foulards. Il est animé par Thibaut de Coster et mélange des mamies avec des femmes très jeunes." ■

M.B.

À NOTER Si vous avez de vieux vêtements et tissus, vous pouvez les déposer au 133, rue du Viaduc. Rens. sur l'atelier au 02/643.59.60.